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大家好，2750股指期货相信很多的网友都不是很明白，包括ih2107股指期货也是
一样，不过没有关系，接下来就来为大家分享关于2750股指期货和ih2107股指期
货的一些知识点，大家可以关注收藏，免得下次来找不到哦，下面我们开始吧！
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手里有200万，如何理财？

手里有200万，保本保息最低一年可以拿到8万左右的利息。

如果懂理财做资产配置的话，收益就更高。

如果我手持200万，除去投资房产这项，我会这样分5笔配置资金。

第一笔先拿出来90万，夫妻俩找个地方性银行开两个户，每个账户放45万，全部
买入3年期或5年期的4%左右的大额存单，以保证每年有3.6万利息的收益。

第二笔，拿出来20万买入结构性存款，这样保金安全的情况下，利息有3%的保底
后，可以博取4%-6%之间的高收益。

第三笔，拿出40万资金买入银行净值型理财，获取4%-6.5%的高收益。这个得看
自己选产品的能力，产品选不好，不单收益不高，甚至还有亏损本金的可能。

第四笔。拿出40万买入固收类银行理财，利率在4%--5%之间，这种理财的利率在
买入时已经能看出来，没有遇到黑天鹅事件，正常都能到期按买入的利率兑付利息
，胜在可以买入不同期限的产品，如5万3个月的，5万1年的，10万2年，20万3年
的，这样可以确保平均利率最高，风险也分担开了。

第五笔把最后的10万存银行货活期理财产品，一般利率在3.1%左右，这个钱用于
平时生活开支或者应急用。随取随用，方便快捷安全。

这样配置，一半资金的本金和利益有保障，一半的资金用于博取较高收益。

如果你懂基金和股票，可以吧净值型理财和固收类理财的资金各拿出10万来买入
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基金和股票。如果不懂，建议别浪费了钱。

以上就是稳妥的理财资金配置。如果想挣大钱，还是花时间精力去挑选优质房产买
入，理财只能确保你得钱贬值没那么厉害，挣大钱就别想了。除非投入股票，但股
票能让你挣大钱，也一样能让你本金全无。

谁在说股市慢牛？

中国股市要真正走出慢牛行情，必须解决两个根本性问题。第一个，要从制度上源
头上杜绝上市公司上市目的是为了大股东套现暴富，无心做实业，把股壳子卖给股
民行为，实现上市公司创业与股民投资双赢局面。第二个，管理部门要严把公司上
市审批关。杜绝垃圾公司和不缺钱公司上市，严厉打击证券违规犯罪行为，建立风
正廉洁，执法严明的中国股市市场。

有没有自己最满意的期货操作？

最满意的一次期货操作就是2020年10月买入2105合作纸浆从4800点拿到5800点
平100手多获利。还有2016年9月做沥青从1704点拿35手多到2750左右，中间经
历2016年11月11日夜盘的开始涨停，后面跌停的巨大刺激与震荡，老期货人也许
知道那晚有多么惨烈，最满意的是当晚自己居然神操作，在冲涨停时卖出一部分多
单换合约，然后一个小时后在跌停位置买入远期合约多单，一个月后在2750位置平
仓！2021年1月12日在1620元建仓了200手纯碱，留仓过春节，恰好遇到美国冰雪
灾害，造成墨西哥湾大停电，墨西哥湾的许多化工厂停产，化工全部上涨，我买的
纯碱在3月份2090元平仓。自己都没想到这么猛烈的资金增长。2021年4月在1515
0附近建仓了80手铅，目前价位是15700元，开始盈利了！

18年股市会跌破2650吗？

18年股市会跌破2650点吗？从一下几个方面探讨一下。

一、估值支持吗？

上证综指要从当前3199点下跌到2650点，大概还有17%的下跌空间。当前上证综
指的平均市盈率在17.6倍，不考虑其它因素，如果下跌17%，则变成14.6倍。这个
市盈率低吗？历史最低值是2014年的9.76倍，所以，如果从历史大底角度看，目前
平均市盈率并不低。所以，说下跌到2650点，是有可能的。

以前文章分析过，最具代表性的上证50目前市盈率大概在12倍，如果同步下跌17
%，则变成大概10倍，应该比较具备投资价值。
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二、技术面支持吗？

看下图上证综指年k线图

中国股市每5到8年产生一次大行情，2018年刚刚跨入第5年。按照年线下跌0.618
计算，下一个点位应该在2657点，所以，从技术面看，下跌到这个点位，也是可能
的。

从年线角度看，如果把中国股市从2014年市盈率最低开始看成是第三浪主升浪看
，目前属于主升浪中的2浪回调，回调深度一般起码是上涨的0.5倍，也就是回调到
2820点是起步价。

三、资金面支持吗？

这个是最难估计的了。19大报告，把严防金融风险放到首位。无论是房地产调控
，三行一会加强协调，清查信托、股市穿透式监管等等，都是为这个目标服务的，
违规资金进入股市炒作的可能性降低，热钱炒作被进一步限制。虽然6月份MSCI开
始正式实施，但增量资金短时间内也很有限。

四、政策支持吗？

上证综指是“门面”，政策面会不会默许回调到2650点是个未知数，但股市有股
市的内在规律，短时间内会受到影响，从长远来看，方向不会改变，也许会进入震
荡下调的可能性较大。即使跌不到，也会用时间换空间。

五、经济发展和外围市场支持吗？

19大没有提出gdp目标，中国经济将从高速发展进入高质量发展阶段，未来一二
十年，gdp发展可能会持续走向5%附近。中国经济可能会在2018年底走出L底，这
次股市是领先经济还是滞后呢？

美国股市持续了近十年的牛市，节前的暴跌，是不是见顶的征兆？虽然我们休市这
些天，美国股市出现大幅度反弹，但这种反弹，会在这个高位实现返转吗？概率比
较小。

所以，综上所述，股市回调到2650点的内生外在条件都是具备的，可能性是存在
的。

但从中长期而言，目前的这种调整，也许正是处于主升浪的正常回调，而且回调空
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间，以前文章分析过，上证综指上证50沪深300均处于正常回调过程中，深成指和
中小板已经进入底部震荡区域，创业板依旧处于熊市。2018年二线蓝筹和中小板低
估蓝筹有结构性行情具有一定的机会。

本文只是个人观点，意见只作为参考，不作为投资决策依据！

如果您感觉本文还让您满意，欢迎点赞评论转发，也可以点“收藏”。如果喜欢我
的其他文章，请“关注”我，也方便私聊。谢谢您的阅读！本人主页，还有很多其
他有关股市理论和实战的问答，欢迎阅读！

再次祝大家新年快乐，狗年旺旺！

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的2750股指期货和ih2107股指期货问
题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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